

700 Jahr Feier in Gras-Ellenbach, 100 Jahre OWK, Baumpflanzaktion

Vielen Ortsbürgern waren die Veranstaltungen auf dem Parkplatz an der Nibelungenhalle in guter Erinnerung: 800 Jahre Nibelungenlied über mehrere Monate hinweg mit Umzügen in vielen Orten an der Strecke von Freudenberg am Main bis nach Worms und der Station in Gras-Ellenbach. In Scharen kamen die Besucher, alle Straßen waren zugeparkt und nur noch als Einbahnstraße befahrbar, ein großes Spektakel mit Umzug von Hüttenthal nach Gras-Ellenbach, mit mittelalterlichen Darbietungen und Ansprachen auf dem Festplatz, alles war ausverkauft, ein herrlicher Sonnentag und eine gelungene Veranstaltung.

Nachdem Bürgermeister Röth die örtlichen Vereine eingeladen hatte, mit ihnen ihre Beteiligung und ein möglicher Programmrahmen in mehreren Sitzungen über ein Jahr hinweg geboren und ausgefeilt wurde, waren sich doch alle nicht ganz sicher, ob sich eine Veranstaltung wie diese großartige im Jahr 2000 in ähnlicher Form und mit ähnlichem Erfolg wiederholen ließe.

Siehe da, die gemeinsam gewonnene Einschätzung der Situation angepasst auf die heutige Zeit hat zu 100% gepasst. Dem großen Zuspruch der Zuschauer standen die passende Anzahl Sitzplätze und Warenangebote gegenüber und die beteiligten Aussteller konnten ebenfalls dem zahlreichen Publikum ihre Waren und Fertigkeiten feilbieten. Das Angebot auf dem Platz und auf der Bühne wurde an beiden Tagen sehr gut angenommen.

Der Durchführung der 700 Jahr Feier hatte sich die OWK Ortsgruppe Gras-Ellenbach angeschlossen, sie feierten am 2ten Tag ihr 100-jähriges Jubiläum. Somit lohnte sich der Aufwand ein weiteres Mal. Gemeinsam stemmten 6 Ortsvereine und die Gemeinde diese beiden Veranstaltungen.





